

martes 21 de marzo de 2023

La Laguna reivindica más inclusión en el Día Internacional del Síndrome de Down

Centenares de personas de toda la Isla se reúnen en una fiesta de visibilidad y cooperación organizada por Bienestar Social y Down Tenerife



Descargar imagen

Día síndrome de down

El parque tecnológico de Las Mantecas ha acogido hoy los actos de conmemoración del Día Internacional del Síndrome de Down, una jornada festiva de carácter insular en la que se unieron ocio y reivindicación para reclamar más inclusión, visibilidad y empleo

El Área de Bienestar social del Ayuntamiento de La Laguna y la Asociación Tinerfeña de Trisómicos 21 - Down Tenerife organizaron este encuentro que, desde las 10:00 horas, reunió a personas con síndrome de Down y familias de toda la Isla en torno a la música, el baile, la diversión y, por supuesto, la lectura del manifiesto de la organización.

Con la animación de los talleres de zumba y la actuación de Ni 1 Pelo de Tonto, un grupo de representantes del colectivo subieron al escenario en una jornada en la que La Laguna volvió a reivindicar su compromiso con la defensa de los derechos y la integración sociolaboral de las personas con discapacidad, que está desarrollando ampliamente a través de la estrategia local La Laguna Inclusiva, impulsada por el Área de Bienestar Social.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez; el concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio; el presidente de Down Tenerife, Lorenzo Moreno, y la directora de la entidad, Jennifer Pérez, inauguraron esta acción festiva, que continuará con el reconocimiento institucional del Ayuntamiento que, esta noche, se iluminará con los colores azul y amarillo, representativos del síndrome de Down